

À LOUER LOCAUX À USAGE MÉDICAL

La commune de Saint-Gingolph (Haute-Savoie) est située à 20min d'Evian, à cheval sur la frontière franco-suisse, dans un village de 2000 habitants dont 1000 résidents côté France et 1000 résidents côté Suisse. Son cadre magnifique entre lac et montagne, en fait une région attractive et dynamique. Nombreux commerces et services sont proposés sur place : pharmacie, écoles, crèche, plusieurs commerces et restaurants...

La demande de prise en charge de soins en médecine générale est importante dans cette région frontalière qui connaît une forte évolution démographique et une grande activité touristique.

La commune propose à la location, au sein de sa maison médicale pluridisciplinaire, un cabinet de consultation de médecine générale à temps plein ou à temps partiel. Le cabinet est disponible de suite.

Le cabinet :

- Spacieux et lumineux, équipé d'un plan de travail avec vasque et du matériel nécessaire à la pratique de la médecine généraliste ;
- Loyer révisable annuellement ;
- Possibilité d'étudier un éventuel logement de fonction.

Notre maison médicale :

- Dans un quartier calme et résidentiel ;
- 4 cabinets pluridisciplinaires : 1 podologue, 2 orthophonistes et 1 sage-femme ;
- Salle d'attente et sanitaires communs ;
- Entièrement aux normes PMR et ERP (rénovation en 2017) ;
- 10 places de parking en zone bleue 1h30 devant l'établissement, réservées à la patientèle ;
- 1 place privatise par praticien.

Nous sommes à disposition au numéro ci-dessous pour des visites.

